

Die Erdöl-Lagergesellschaft m.b.H. hat im Amtsblatt zur Wiener Zeitung vom 17.08.2018 folgende Hinweisbekanntmachung veröffentlicht:

*„Die Erdöl-Lagergesellschaft m.b.H., Lannach, teilt mit, dass eine, den Konzernabschluss zum 31.12.2016 betreffende, Fehlerveröffentlichung gemäß § 5 Abs. 2 Rechnungslegungs-Kontrollgesetz (RL-KG) auf der Website der Erdöl-Lagergesellschaft m.b.H. im Menüpunkt „Investor Relations“ unter [http://www.elg.at/ELG\\_Veroeffentlichung\\_gem\\_RL-KG.pdf](http://www.elg.at/ELG_Veroeffentlichung_gem_RL-KG.pdf) stattgefunden hat.“*